

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

皆さまにおかれましては、健やかに新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、当院は地域の皆様の受診や医療機関の先生方からの紹介、ならびに救急医療に全力で取り組んでまいりました。日々刻々と変化する医療ニーズの中で、職員一人ひとりが使命感をもって職務にあたり、地域医療を支える拠点としての役割を果たすことができた一年であったと考えております。

また、こうした取り組みの一環として、新規ドクターカー導入のためのクラウドファンディングを実施し、多くの皆さまの温かいご支援により、無事に導入を実現することができました。この場をお借りして、ご支援・ご協力を賜りましたすべての皆さまに、心より御礼申し上げます。ドクターカーは、今後の救急医療体制のさらなる充実に大きく寄与するものと確信しております。

本年も当院は、急性期から回復期、慢性期までを担うケアミックス病院として、地域に根ざした医療を提供するとともに、より高度で質の高い医療への挑戦を続けてまいります。医療の専門性と人に寄り添う姿勢の両立を大切にし、患者様・ご家族の皆さまに安心して選ばれる病院であり続けることを目標としてまいります。

結びに、本年が皆さまにとって実り多く、健康と幸せに満ちた一年となりますことを心より祈念申し上げるとともに、引き続き当院へのご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

令和八年（2026年）元旦

病院長 繁田明義